

Sebastian Froebrich - Anfrage zu Konzessionsvergaben

Von:
An:
Datum: 2/9/2012 13:19
Betreff: Anfrage zu Konzessionsvergaben
CC:
Anlagen:

Verwaltungsdezernat				
10	17	18	20	30
Eingang: 09. Feb. 2012				
Bearbeitungsvermerke: Gatzlaff 09.02.2012				

7 - Protokoll AEW

Sehr geehrter Herr Fröbrich,

Frau Heers hat Ihre Anfrage an mich weitergeleitet. Wie sich vielleicht vorstellen können, erreichen uns in den letzten Wochen und Monaten sehr viele Anfragen von Kommunen, die sich grundsätzlich mit dem Wechsel eine Konzession beschäftigen. Der Fülle der Anfragen können wir unmöglich allen gerecht werden. Aus diesem Grunde haben Bundesnetzagentur und Bundeskartellamt Ende 2010 einen gemeinsamen Leitfaden verfasst, der die zentralen Streitpunkte und das Rechtsverständnis dieser beiden Bundesbehörden darlegt. Auch Landeskartellämter beteiligen sich aktiv an diesen Diskussionen, da die Kommunen bei diesen Vergaben wirtschaftlich als marktbeherrschendes "Unternehmen" handeln. Trotz gesetzlichen Änderungen in 2011 ist der Leitfaden noch aktuell, ich füge ihn als Anlage bei.

Ich bedauere Ihnen keine positivere Antwort geben zu können.

Mit freundlichen Grüßen

Karsten Bourwieg

Bundesnetzagentur
 Leiter Referat 604
 Energierecht, Entflechtung und Verbraucherfragen
 Tulpenfeld 4
 53113 Bonn

+-----+

Die Vierte Göttinger Energietagung der Bundesnetzagentur in Kooperation mit dem Energie-Forschungszentrum Niedersachsen wird am 22. und 23. März 2012 stattfinden.

Das Thema der Veranstaltung lautet "Dezentralisierung und Netzausbau". Programm und Anmeldeinformationen finden Sie hier:
http://www.bundesnetzagentur.de/cln_1931/DE/Sachgebiete/ElektrizitaetGas/VortraegeVeranstaltungen/4teGoetEnergietagung_Basepage.html